

500 Jahre Reformation in Fislisbach 25 Jahre Reformierte Kirche in Fislisbach

Fislisbach war vor 500 Jahren die erste Gemeinde der Schweiz, welche die Reformation eingeführt hat. Im 2022 sind es 25 Jahre her, dass die Reformierte Kirche Fislisbach eingeweiht wurde. Diese beiden Jubiläen sind Anlass genug, Sie alle einzuladen zum



Fest-Gottesdienst mit Abendmahl Pfingstsonntag, 5. Juni 2022, 10 Uhr

in der Reformierten Kirche, Feldstrasse 6, Fislisbach

Musik: LobGesang-Team

Für Kinder gibt es ein separates Programm.

Anschliessend sind alle herzlich zum Apéro riche eingeladen!

Zu diesen Jubiläen gibt es auch einen interessanten Stationenweg durch Fislisbach (siehe QR-Code)

